



Comité régional Broye – Payerne Communiqué de Presse

## Robin de Haas

Pédagogue et consultant vocal

Né dans la Broye vaudoise, Robin de Haas est atteint d'une fente palatine qui le force à parler du nez, il vit une enfance difficile marquée par les moqueries et les humiliations. Par des opérations pour refermer son palais et de nombreuses séances de logopédie. Pour se protéger il se réfugie dans la musique. Il se passionne par le chant dès son enfance et fait ses premières classes à Brenles dans la Broye vaudoise. Après le gymnase il étudie la pédagogie auprès de Anne Ramoni, puis à la Haute école de musique de Lausanne (HEMU) et obtient un diplôme d'enseignant. En 2026 il devient professeur à la HEMU pour les musiques actuelles.

Mr Robin de Haas va remodeler notre voix :

## Autour de Robin des voix

Conférence mercredi 24 avril 2024 à 14h30

Aula du Collège Derrière La Tour (DLT) à Payerne Entrée 15.- / Adhérent 10.- / Etudiants : gratuit / sans réservation

Un dialogue ouvert avec Jean-Charles Simon retraçant le parcours de Robin De Haas, des éléments du film qui lui a été consacré et des questions sur ses recherches sur l'utilisation de la coordination respiratoire comme outil de bienêtre.



Cette conférence s'adresse à tous les publics !